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CONCEJO MUNICIPAL DE SAUCE
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En la ciudad de Sauce del día 03 de noviembre de dos mil veintidós siendo las 20 :00 horas se

reúne en sesión ordinaria el Concejo Municipal con la presencia del Sra. Alcalde Rubens Ottonello
y los Sres./Sras. Concejales Reina Rey, Samira Balbiani, Ana Talarico, Carlos Martucho,, Mario
Femandez, Alberto Giannastasio y Alejandro Fernandez que previo aviso se presenta hora 21:00.

Se procede a firmar Resoluciones

-Transposición de rubros reforsante o reforzados estan para obras cuando se empieza la calle por un
monto $ 1,781,236 a modo de ajuste.

-Artículos de limpieza Literal A.

- Apoyo a plantel de niñas del Club Sportivo Artigas $ 13.000

- Amplificación Vendimia $ 5000
- Compra de portafolios MIRELBA $ 2189
- Trofeo o'Sauce a Caballo" $ 1388

para fimar 1o del Laboratorio Itinerante que van a ir a Maldonado.

aprobado, resta corregir Resolución.

2 INFORME COMITE MICROREGIONAL TERRITORIAL E INSTITUCIONAL

Informe sobre Recolección de Residuos

Director GestiónAmbiental, Leonardo Herou: Van a llmar a una nueva licitación para camiones
recolectores de basura, Se sacaran los contenedores públicos, se entregan chicos domiciliarios y
otro tipo de compostera . Se estudia la idea de trabajar en conjunto con .los comercios.

Contenedores grandes (cajas) quedarían algunos en cercanias de los centros de estudio.

Loreley Rodriguez - Nuevas categorías de normativas aún no estan aprobadas

C - Emprendimientos Turísticos - Rurales
D -Actividad social: Cultural

- Permisos de Construcción hasta 5 viviendas, para dar flexibilidad, se esta estructurando

Nomenclator - se estudia la posibilidad de realizar un registro único de direcciones.

Dirección General de Gestión Territorial Se aprobo reparación del CCA con fideicomiso, se iniciaa
licitación.

ida de equipamiento para distribuir en Espacios Públicos para2023.

Dirección General de Obras, Burgueño, Rapetti, Perez y Ahsfield.

Próxima semana o la otra empiezim calle Canelones, tendría que estar certificadaparufines de

diciembre. Hay un atraso importante se planteo.

Obras por fideicomiso en marzo y abril se comenzarían los trabajos fluviales, demandarían 18

meses los trabajos aproximadamente, Plantearon que luego de comenzar, no paren.

ino Bajo Simone S 120.000.000, Paso del Medio.

Caminería Rural va a ver un cambio extra plan.

Cerrillos, Sauce, las otras las hace CBC, no se hace mas cargo la Intendencia por las
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Lilian Correa - Visitaron los Municipios

Realizarán:

Talleres a funcionarios

Convenio con ADEOM

Tema de salarios

Recursos e insumos r^r^ ^ ñantrnq r1e Recreación, Rehabilitación

ConelfideicomisosecompraraMinibusesparaeltrasladoaCentrosdeRecl
Y DePortes'

::;ffi:;ffi""ifficólo de como sr-:l:.** v cuales son ros pasos del Registro civil' De

rtÁgr*iá", captas u U*g"uyos en el extenor'

-Nuevo Sistema de ComPras

.::il:iffitT#:tación, inrormo sobre taller en pando para arreglo de vehiculos

\

\

' 
ninistrativos' ya hubo van a ver otras 

'para operarios'y adn, 
-^r^^ ., r-nnta^or;;;Aacitacióny, ordenamientos de

!ffiffi:,y:.ffiffI:J"ffi;;J* v cá"tuaores para capacitacton v,

"orr*niot 
Y acuerdos

§ffiT§rJ"::Hffi aticarecnologíadelalnformación

;, ffi;l'i'*""un de lo que se necesitaría cambiar v/orreglar'

Municipios comprarían equipamientos

WI-FI Par los MuniciPios

Cabita Para la Plaza - Urbanismo

ffiffir#",}lñy¿f;¿"ffi 3"'ff Til"ir**"descentralizada

HaY 5 eh Canetones'

Soledad Olivera: sobre temas POA2023

::'i:t;j,"ff* ffiT- -*;;l'r"nr*,mejor 
para que entre en oPP antes de los plazos'

sino queda Para enero

:-_::ilf"f,: 
derechos y.obligaciones, tiene poco días pwadarel si o el no apartir de ,a

notificación.

Debería solicitarse un chofer' traslado de alguién o enseñar a alguien'

PIINTO 3

Tripartita de Ferias 
a-^ a^L,oia r¡ nfros autor izar el alta

Á expeaientes para dar de baja y otros a

ffiffi::* "H#;;;;""r*uao 
en el expediente, con 1o que realmente
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estan comercializando, si no responden o regularizan pasan al Cuerpo Inspectivo.

NOTAS

María de los Angeles Alvarez, solicita apoyo para concurrir a maldonado a concursar por
Canelones en el marco deo'La señora de las 4 decadas" y folletería, $ 1000 para viaje y bruindale
folletería

Se aprueba

Las mujeres autoconvocadas de Sauce reorgatizanactividad suspendida por mal tiempo en el mes

de octubre en el Club Ciclista Sauce, para el 13 de noviembre

Solicitan baños públicos, 20 gacebos, publicidad para antes del evento y chata

6 horas de rodante, chata, gacebos y un baño quimico

Colocar banderas, banners como contra partida

Se aprueba

2

§

ividad prevista en el CCCA parael23 de noviembre, Proyecto de Desarrollo Local, Estudio y

gacebos, se autotiza a préstamo

ba

constancia que el Sr. Alcalde se retiro de la Sesidn por estar vinculado al mismo.

CAF, actividad prevista para el 18 de noviembre Derechos del Niño, hablaran con otras

Instituciones , solicitan promoción y auspicio.

Corte de calle se esta coordinando, Recreador o espectaculo artístico.

Se aprueba

6 horas difusión, espectaculo artístco $ 12000

Ofrecen los gacebos para sombra.

Liceo 2 6to vespertino solicitan apoyo para fiesta de graduaciÓn.

Solicita $ 7000 por unanimidad

Deben presentar rendición,

Se aprueba

Liceo 2 solicita apoyo economico para concurrir con el laboratorio itinerante a Maldonado.

Se apueba 10000 para el Liceo No 2 para concurrir con el laboratorio itinerante a Maldonado

Nota - Mario Martello - se confecciona expediente, solicita colaboraciónparapasaje del hijo y
acompañante parair al Tomeo de Ajedrez a Tacuarembo representando a Sauce y a canelones al
Campeonato Anual Sub 15.

Se aprueba hasta S 3000 por unanimidad

Cuando regresen entregar reconocimiento también a Vanina

Nota presentada por la FM local 88.7 por el program ao' AcaNosotras", solicitando a la UEP de la

fi.a
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Intendencia pararealizar actividad en conjunto con el Concejo.

La misma sería una "Fiesta de fin de año" el día 23 de diciembre.

Solicitan escenario grande. inspectores de transito, inflables, recreadores y baños quimicos

Invitación al Ministerio de Turismo y Educación y Cultura de Canelones

Se resuelr-e. r'er si apoyamos o somos parte de la organización.

inr itar asruDaciones

'. Reunirnos con ollas

- -- ^--.r^L^^ O^--^^:^^

,fecibimos 
a Sergio y a Yanina, 8 de noviembre hora 20:00 luego de la Comisión Institucional

Ver donde colocar calesita CONCRET

nfimar los 3 lugares para garitas

lanco frente a la cancha

io casi la ruta

ión casi Carmelo Gonzalez

nir que hacer con material comprado que no se utilizo en el puente sobre ruta 67

¿3 PIINTO 10 Necropolis: solicitan heladera y microondas, presupuestos
*§ ^n§

Microondas $ 4100

Heladera $ 14990 no sabemos si nos hacen precio por las dos cosas, Bonfiglio

Se aprueba

Oficina de TTansito: escritorio S 1850 y silla $ 8490 Bonfiglio

Se aprueba

Cinta de pare para actividades del Municipio

Se aprueba § 2702.

- OSE solicita rcalizar dos perforaciones en el Parque, si el goteo exploratorio da negativo se deja

el predio en la mismas condiciones que estaba anteriormente'

Si diera positivo se colocara una " casamatas" , debería attorizar la Intendencia

Se resuelve, enviar expediente a Canelones

PUNTO 7 COVOCATORIA A BOMBERO VOLUNTARIOS

- Destacamento de Bomberos, en el predió de la Comisaría, se realizo convenio entre erl Ministerio

oSe puede cambiar el destino de los materiales

i'- S. trata en la próximá sesión.

§
r:.-l

Interior y Mevir.

2 expedientes Institucionales pendientes
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' Convocan Bomberos voluntarios entre 18 y 60 años

- SOS esta dentro de la Organización Civil organizadapor la Comisión de apoyo

Se aprueba

Rodante y afiche en conjunto (Municipio y SOS), para comvocatoria a interesados

Presentado en NODO educativo a solicitar el centro Cultural casa de Artigas, coordinando
Comisiones de los barrios de Sauce.

PUNTO Rendición Fondo Permanente mes de Octubre de2022.

Se aprueba.

Autorización Fondo permanente mes de Noviembre 2022,

Se aprueba.

Concejal Alvarez: da lectura a la resolución a los efectos de enviar a Canelones en virtud de
declarar Jurisdicción Municipal al Camino Bemrtti en toda su extensión y la ex ruta 6 (o ruta 107)
desde el arroyo Sauce hasta el cruce de la vía ferrea y la recateg oizacióncomo zona urbana del
territorio comprendido en dicha área, o sea desafectación de Ruta a calle Municipal.
Se aprueba.

8)LecturaActas 24,25 y 26

9)ComisiÓn Institucional fijar fecha 9/11 como concejo, Comisión Institucional y Sosial.

Siendo hora23z 55 se da por
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